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Agência Rede Brasil Atual 28-01-2015

Medidas do governo não são 'corretivas', 
rebatem sindicalistas em protesto

Para centrais, propostas apresentadas pelo governo prejudicam trabalhadores e causam 
recessão. Dirigentes voltaram a defender taxação de grandes fortunas.

Agência Rede Brasil Atual 28-01-2015 

Desemprego medido pelo IBGE tem menor 
taxa da série em 2014

Redação Folha Vitória 28/01/2015 

Sindicatos esperam que Dilma retome 
proposta de campanha, diz dirigente da CUT

As medidas anunciadas recentemente pelo governo 
não são "corretivas", como disse ontem (27) a presidenta 
Dilma Rousseff na primeira reunião ministerial do ano, 
mas prejudicam os trabalhadores e podem causar re-
cessão. Em ato unifi cado, em São Paulo e outras capitais, 
as centrais sindicais reafi rmaram hoje (28) o pedido de 
revogação das medidas provisórias (MPs) 664 e 665 
anunciadas no fi nal do ano, que difi cultam o acesso a 
direitos trabalhistas e previdenciários, como seguro-

-desemprego, auxílio-doença e abono salarial.
As seis principais centrais – CUT, Força Sindical, UGT, 

CTB, CSB, Nova Central –, além de movimentos sociais, 
levaram cerca de 5 mil trabalhadores para a Avenida 
Paulista nesta manhã, afi rmando que não irão se sen-
sibilizar com a fl exibilização de alguns pontos das MPs.
http://www.redebrasilatual.com.br/trabalho/2015/01/em-

-ato-centrais-exigem-revogacao-de-medidas-com-arrocho-

-aos-trabalhadores-2552.html

São Paulo - Porta-voz da Central Única dos Trabalha-
dores (CUT) no ato contra as Medidas Provisórias que 
endurecem as regras de acesso a benefícios trabalhistas, 
Quintino Severo afi rmou na manhã desta quarta-feira, 
28, que os sindicalistas esperam que a presidente Dilma 
Rousseff recue e retome sua proposta original defendida 
na campanha eleitoral.

“Essas medidas vão na contramão do que o Brasil pre-
cisa, que é ampliar direitos. A economia (com o pacote) 
não justifi ca o grande prejuízo que os trabalhadores 
terão”, disse Severo, que é secretário de administração 

e de fi nanças da CUT, central que apoiou a reeleição de 
Dilma e é ligada ao PT.

Apesar das declarações, o dirigente sindical ressal-
tou que a CUT não concorda com o tom adotado pela 
oposição, que acusa Dilma de ter mentido aos eleitores 
quando disse que direitos trabalhistas não seriam fl exibi-
lizados “nem que a vaca tussa.”
http://www.folhavitoria.com.br/economia/noticia/2015/01/

sindicatos-esperam-que-dilma-retome-proposta-de-campa-

nha-diz-dirigente-da-cut.html

Desde 2003, número estimado de desempregados 
caiu 54,9%: 1,4 milhão a menos. Mas número de vagas 
não cresceu pela primeira vez, o que indica estagnação

São Paulo – A taxa média de desemprego em seis 
regiões metropolitanas do país, calculada pelo IBGE, teve 
em 2014 o seu menor resultado na série histórica: 4,8%, 
ante 5,4% no ano anterior. Foi o quinto recuo seguido. 

Em 2003, primeiro ano da série, a taxa foi de 12,4%. O de-
semprego caiu pela diminuição do número de pessoas 
no mercado de trabalho, já que não houve expansão de 
vagas.
http://www.redebrasilatual.com.br/economia/2015/01/

desemprego-medido-pelo-ibge-fecha-2014-com-menor-

-taxa-da-serie-2740.html
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Telesintese, Qua, 28 de Janeiro de 2015 

Oi convoca nova assembleia de 
debenturistas para discutir teto da dívida 

Redação RBA publicado 29/01/2015 

Casos de tráfico de pessoas e trabalho 
escravo estão espalhados por São Paulo

Levantamento apontou ocorrências em quase todas as regiões do estado. Durante divulgação, 
representantes do Judiciário lamentaram a suspensão da ‘lista suja’ do Ministério do Trabalho

Redação RBA publicado 29/01/2015 

IGP-M acelera, com altas de legumes, 
eletricidade e tarifa de ônibus

Índica calculado pela FGV teve variação de 0,76%. Grupo Alimentação subiu 1,66% e tem alta 
superior a 7% em 12 meses

São Paulo – O Índice Geral de Preços-Mercado (IGP-
-M), calculado pela Fundação Getúlio Vargas (FGV), ace-
lerou no primeiro mês de 2015, para 0,76%, ante 0,62% 
em dezembro, e fez a taxa anual subir pela terceira vez 
seguida, agora para 3,98%. Um de seus componentes, o 
de preços ao consumidor (IPC), quase dobrou e foi para 

1,35% em janeiro, com pressão, sobretudo, do grupo 
Alimentação (de 0,85% para 1,66%).
http://www.redebrasilatual.com.br/economia/2015/01/igp-

-m-acelera-com-altas-de-legumes-eletricidade-e-tarifa-de-

-onibus-306.html

Ofi cina de costura no Bom Retiro mantinha grupo de 
haitianos em condições análogas à escravidão

São Paulo – Ocorrências de tráfi co de pessoas e de 
trabalho análogo ao de escravo estão espalhados pela 
cidade e pelo estado de São Paulo, aponta levantamen-
to divulgado hoje (29) pela Secretaria da Justiça e da 
Defesa da Cidadania, a partir da análise de 257 processos, 

sendo 171 do Ministério Público Federal (MPF) e 86 do 
Ministério Público do Trabalho (MPT). Foram identifi ca-
dos casos em 26 municípios, em 15 regiões de governo. 
http://www.redebrasilatual.com.br/cidadania/2015/01/

casos-de-trafico-de-pessoas-e-trabalho-escravo-estao-espa-

lhados-por-sp-6944.html

A Assembleia de debenturistas que estava marca-
da para segunda, 26, para decidir sobre a venda da PT 
Portugal (operadora) para a francesa Altice (operação 
aprovada pela golidng PT SGPS na semana passada), 
decidiu por uma nova assembleia, que será convocada 
hoje, dia 28 de janeiro, e marcada para 12 de fevereiro, 
quando será aprovada também a alavancagem máxima 
da Oi, item não previsto na assembleia de ontem (26).

 Conforme o comunicado divulgado pela conces-
sionária na madrugada de hoje, “o  índice fi nanceiro de 
alavancagem máxima a ser apurado pela Companhia 
em relação aos quatro trimestres de 2015, decorrente do 

resultado obtido com a divisão da Dívida Bruta Total da 
Companhia pelo EBITDA da Companhia, Minuta SF 23-
01-2015 deverá ser igual ou inferior a 4,50 vezes, exceto 
nas hipóteses de (i) antes da efetiva transferência das 
ações da PT Portugal à Altice PT e do pagamento do pre-
ço à Companhia (“Closing”), ser necessário desconsiderar 
o EBITDA da PT Portugal e de ... Leia mais em: 
http://www.institutotelecom.com.br/index.

php?option=com_content&view=article&id=6482%3Aoi-

-convoca-nova-asembleia-de-debenturistas-para-discutir-

-teto-da-divida&catid=1%3Alatest-news&lang=pt
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Tele.Sintese 29/01/2015

Bayard diz que OI está pronta para desafios 
de 2015 e vai investir o padrão do mercado

Os investimentos da empresa para 2015 serão apro-
vados no orçamento de abril –maio deste ano, e segui-
rão o padrão dos investimentos do mercado, afi rma o 
executivo. Ele se disse otimista com o futuro da empresa 
e negou que tenha recebido proposta fi rme pela opera-
dora de Timor-Leste.

O presidente da Oi, Bayard Gontijo, saiu otimista da 
reunião com o ministro das Comunicações, Ricardo 

Berzoini, travada hoje,29.  Segundo o executivo, eles 
conversaram sobre o futuro da empresa e ele se disse 
muito otimista, pois a Oi está preparada para superar os 
desafi os. “Este ano é desafi ador e vamos mostrar ao mer-
cado que a Oi está preparada para superar os desafi os”, 
afi rmou ele.
http://www.telesintese.com.br/byard-diz-que-oi-esta-pron-

ta-para-desafios-de-2015-e-vai-investir-o-padrao-mercado/

Jornal da Midia 28/01/2015 

Em grave crise, Oi é monitoroda
pela Anatel há seis meses

Enfrentando uma das piores crises de sua história, a 
Oi se prepara para sair de um regime de monitoramento 
da Anatel (Agência Nacional de Telecomunicações) que 
já dura quase seis meses. Após receber uma nota abaixo 
da média da gerência de competição da Anatel, a Oi 
entrou em ‘’recuperação’’ em agosto e aguarda a ‘’prova 
fi nal’’, quando o conselheiro Igor de Freitas enviará seu 
relatório sobre a companhia para apreciação do conse-
lho diretor da agência, informa nesta quarta-feira o jornal 
Folha de São Paulo. 

Segundo os técnicos, as notas de qualidade do servi-
ço fi xo e móvel da Oi em 2013 fi caram abaixo da média 
do setor. O índice de descumprimento das metas foi de 
36,5%.

Na parte fi nanceira, 75% do capital próprio da opera-
dora estava comprometido em empréstimos com tercei-
ros e o endividamento total fechou em R$ 34 bilhões.
http://www.jornaldamidia.com.br/noticias/2015/01/28/

Blog_do_JM/Em-grave-crise-Oi-e-monitoroda-pela-Anatel-

-ha-seis-meses.shtml

Convergência Digital :: 29/01/2015 

Acesso móvel impulsiona Facebook e mostra o 
valor dos acordos patrocinados com as teles 

Nesta quarta-feira, 28/01, o Facebook divulgou o 
resultado fi nanceiro do último trimestre de 2014. E ele 
mostra o porquê de os acordos com as teles móveis 
serem tão relevantes para o negócio das redes sociais. 
Segundo o Facebook, os usuários móveis que acessam 

todo dias omam 745 milhões. Os usuários móveis com 
ao menos um acesso por mês somavam 1,19 bilhão, 
aumento de 26% sobre o último trimestre de 2013.
http://convergenciadigital.uol.com.br/cgi/cgilua.exe/sys/

start.htm?infoid=38854&sid=4#.VMqBm2jF9-4
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Folha Vitória 29/01/2015

GVBus dá início ao pedido de reajuste na 
passagem do Transcol

Sindicato entrou com pedido de reajuste de 6,48% nesta terça-feira. Governo definirá se 
percentual será acatado e se acréscimo refletirá nas tarifas

O Sindicato das Empresas de Transporte Metropolita-
no da Grande Vitória (GVBus) encaminhou ao Governo 
do Estado, nesta terça-feira (27), um pedido de reajuste 
de 6,48% no preço do quilômetro rodado do Sistema 
Transcol, seguindo o novo modelo de defi nição  previsto 
em contrato. 

Os responsáveis pelas onze empresas que atuam no 
Sistema Transcol começaram as reuniões para a defi -
nição do percentual no dia 7 de janeiro, analisando as 
planilhas de custos do transporte. A decisão, no entanto, 
só foi tomada na última quarta-feira (21).

Atualmente os valores do preço/km rodado do 

Consórcio Atlântico Sul encontra-se em R$ 4,66 e o do 
Consórcio Sudoeste em R$ 4,99. Com o reajuste, os valo-
res irão para R$ 4,96 e R$ 5,31.

Agora, caberá ao Governo acatar ou não o percentual 
de acréscimo e estudar se o aumento impactará o preço 
atual das tarifas, que atualmente são R$ 2,45 para ônibus 
que rodam entre terminais e de R$ 4,40 a R$ 4,90 para 
seletivos.
http://www.folhavitoria.com.br/economia/noticia/2015/01/

gvbus-entrega-pedido-de-aumento-do-valor-do-quilome-

tro-rodado-do-transcol.html

Tele.Sintese 29/01/2015 

TIM vai aumentar investimentos na rede móvel 
e quer participar do banda larga para todos

28/01/2015 |   Dinheiro Vivo 

CEO da Telecom Italia reúne com ministro 
brasileiro para defender fusão entre a TIM e a Oi

Marco Patuano, CEO da Telecom Italia, reúne esta 
quinta-feira com o ministro das Comunicações brasileiro, 
Ricardo Berzoini, para discutir a fusão entre a TIM e a Oi, 
noticiou o Folha de São Paulo.

O gestor foi mandatado o ano passado pelo conselho 
de administração da operadora italiana para estudar 

uma fusão entre a TIM e a Oi, detida a 25,6% pela PT 
SGPS. De acordo com o Folha de São Paulo, a Telecom 
Italia está disposta a uma fusão desde que mantenha 
controlo na futura empresa.
http://www.dinheirovivo.pt/Empresas/Telecom/interior.

aspx?content_id=4368402

O CEO da Telecom Italia, controladora da TIM, Marco 
Patuano disse hoje (29) para o governo que a empresa 
pretende ampliar os investimentos no mercado brasilei-
ro, já a partir deste ano, apesar da preocupação do mer-
cado internacional com a economia do país. Os valores 
do investimento serão anunciados no próximo dia 20 

de fevereiro, quando da divulgação do balaço anual da 
operadora brasileira.
http://www.telesintese.com.br/tim-vai-aumentar-investi-

mentos-na-rede-movel-e-quer-participar-banda-larga-para-

-todos/
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Teletime, Quarta-feira, 28 de janeiro de 2015 

Nacionalização de data center pode voltar 
durante debate sobre lei de proteção de 

dados pessoais

Teletime, Quarta-feira, 28 de janeiro de 2015 

Apenas 5% dos brasileiros com smartphone 
têm plano de dados compartilhados

Ao abrir as consultas públicas sobre a regulamenta-
ção do Marco Civil da Internet e da minuta do projeto de 
Proteção de Dados Pessoais, o ministro da Justiça, José 
Eduardo Cardozo, admitiu, nesta quarta-feira, 28, que a 
obrigação de instalação de datas centers no Brasil, por 
empresas internacionais, pode voltar ao debate. "Vamos 
aguardar as discussões, nós sabemos que havia uma 
proposta do governo no Marco Civil [da Internet] para 
que houvesse datas centers no Brasil, no processo de 
diálogo no Congresso Nacional e com a sociedade não 
foi colocada, vamos ver como se processa agora na nova 
dimensão de dados pessoais", disse.

 Sobre a regulamentação da lei da para a Internet, 

Cardozo afi rmou que o Comitê Gestor da Internet (CGI.
br) e a Anatel terão uma participação fundamental. A 
norma estabelece que os dois órgãos deverão ser ouvi-
dos pela Presidência da República na regulamentação 
sobre as exceções à neutralidade de rede. O CGI inclusive 
criou uma consulta própria e deve realizar audiência 
pública ainda este mês sobre o tema.
http://www.institutotelecom.com.br/index.

php?option=com_content&view=article&id=6487%3Anaci

onalizacao-de-data-center-pode-voltar-durante-debate-so-

bre-lei-de-protecao-de-dados-pessoais&catid=1%3Alatest-

news&lang=pt#addcomments

Várias operadoras móveis brasileiras já oferecem a 
possibilidade de compartilhamento do plano de dados, 
seguindo uma tendência mundial. Mas a adesão do 
público ainda é baixa. Segundo uma pesquisa feita pelo 
ConsumerLab da Ericsson, apenas 5% dos brasileiros que 
possuem smartphone assinam planos de dados com-
partilhados. Nos EUA, a penetração desse tipo de plano 
é de 26%. É preciso levar em conta que a oferta no Brasil 
é mais recente e ainda não houve grandes campanhas 
de marketing para divulgar esse tipo de plano. Porém, a 
pesquisa indica que há também várias outras barreiras.

O ConsumerLab entrevistou 9 mil usuários de 

smartphones de seis mercados (Brasil, Coreia do Sul, 
EUA, Japão, Índia e Reino Unido). Metade deles tem 
conhecimento da existência de planos de dados com-
partilhados. O principal impeditivo para a contratação, 
apontado por 45% daqueles que não contrataram ainda 
mas sabem da existência desse tipo de plano, é o preço. 
A percepção é de que a conta fi caria mais cara, em vez 
de mais barata. De fato, algumas operadoras cobram um 
adicional para efetivar o compartilhamento para cada 
nova linha.
http://www.teletime.com.br/29/01/2015/apenas-5-dos-bra-

sileiros-com-smartphone-tem-plano-de-dados-compartilha-

dos/tt/402982/news.aspx
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Pobre leitor do jornal Estadão!
Estadão consegue transformar boa em má notícia contra Dilma

FNDC 29/01/2015 

A Globo não ataca o Governo, ataca o 
Estado nacional, por J. Carlos de Assis

O Instituto Brasileiro de Geografi a e Estatística (IBGE) 
informou que a média anual da renda da população 
ocupada do país, descontada a infl ação, cresceu 33,1%, 
entre 2003 e 2014, passando de R$ 1.581,31 para R$ 
2.104,16, o que signifi ca acréscimo de R$ 522,85.  A po-
pulação ocupada inclui: os trabalhadores com Carteira 

de Trabalho, os que gerenciam pequenos negócios, os 
que trabalhavam sem remuneração em ajuda a mem-
bros da família e os informais
http://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2015-01/

rendimento-medio-do-trabalhador-cresce-mais-de-33-

-em-12-anos-diz-ibge

Agencia Brasil 29/01/2015

Renda do trabalhador cresce mais
de 33% em 12 anos, diz IBGE

O noticiário da Globo é tendencioso. Ninguém que 
seja medianamente informado pensará diferente. Entre-
tanto, não sei se as vítimas desse noticiário perceberam 
que no afã de denegrir o Governo, o que está perfeita-
mente dentro de suas prerrogativas de imprensa livre, a 
Tevê Globo, sobretudo nas pessoas dos comentaristas 
William Wack e Carlos Sardenberg, passaram a atacar o 
Estado brasileiro, o que sugere crime de lesa-pátria.

O Jornal da Globo de ontem, terça-feira, ultrapassou 
todos os limites da manipulação no sentido de execrar 
com a Petrobras através de uma análise distorcida de 
fatos e estatísticas. Os dois comentaristas tomaram por 

base valor de mercado, comparando-o com dívidas, para 
sugerir que a empresa está quebrada. É puro charlatanis-
mo, economia de botequim, violação das mais elementa-
res regras de jornalismo sério.

Valor de mercado não mede valor de empresa; é sim-
plesmente um indicador de solvência de ações num dia 
no ambiente ultra-especulativo de bolsas de valores. O 
que mede o valor real de uma empresa é seu patrimônio 
comparado com seu endividamento. 
http://fndc.org.br/clipping/a-globo-nao-ataca-o-governo-

-ataca-o-estado-nacional-por-j-carlos-de-assis-940172/

Corretíssimos tanto a iniciativa quanto o texto publi-
cado no site do PT e já compartilhado no perfi l ofi cial da 
presidenta da República no Facebook, no qual o partido 
contesta, por incorretos, os dados da reportagem “Em 4 
anos de Dilma, MEC teve a pior execução do orçamento, 
desde 2001�, publicada no jornal O Estado de S.Paulo 
nesta 2ª feira.

Foi o contrário, Estadão! “A presidenta Dilma Rousseff 
foi responsável por um aumento nominal de 93% nos 
investimentos na educação, quando comparado com 
o último governo do ex-presidente Luiz Inácio Lula da 

Silva”, contesta a nota no site do PT. O partido chama 
atenção, ainda, para um detalhe na reportagem: a infor-
mação veio escondida no pé da matéria.

“O jornal paulistano preferiu esconder o aumento no 
orçamento do setor – cerca de R$ 265 bi – em quatro 
anos. Optou por manipular as estatísticas”, diz um trecho 
da nota petista. Na verdade a reportagem do Estadão 
faz uma comparação entre os governos petista (2003-
2014) e tucano (1995-2002).
Leia mais em: http://fndc.org.br/clipping/pobre-leitor-do-

-jornal-estadao-940162/
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Governo pretende fazer turnê por novo 
projeto de regulação da mídia

Instituto Telecom 29/01/2015 

Justiça abre consultas sobre 
regulamentação do Marco Civil e projeto de 

Proteção de Dados Pessoais

Tele.Sintese 29/01/2015

Ministro Ricardo Berzoini, das comunicações, preten-
de refazer projeto em série de encontros ao longo do 
ano, o que deve inviabilizar envio de novo texto ainda 
em 2014 ao Congresso Federal.

O governo federal não deve levar ao Congresso neste 
ano um projeto de lei para a regulação econômica da 
mídia. A intenção é iniciar uma série de eventos, cujo 
cronograma será anunciado em março, para debater o 
tema e chegar a uma proposta consensual. O projeto, 
promessa de campanha da presidente Dilma Rousseff, se 

tornou uma das metas espinhosas do novo ministro das 
Comunicações, Ricardo Berzoini.

Em reunião com representantes de movimentos so-
ciais que integram o Fórum Nacional pela Democratiza-
ção da Comunicação (FNDC), ontem (28) no fi nal do dia, 
o ministro defendeu o consenso, ou o máximo de apoio 
político possível, antes de levar um texto ao Legislativo. 
http://www.telesintese.com.br/governo-pretende-fazer-

-turne-por-novo-projeto-de-regulacao-da-midia/

O debate público para construção da regulamenta-
ção do Marco Civil da Internet e do Projeto de Lei sobre 
proteção de dados pessoais começa nesta quarta-feira, 
28, por meio de plataforma online, que será disponibili-
zada pelo Ministério da Justiça. O prazo de contribuição 
para os dois textos é de 30 dias.

No caso do Marco Civil da Internet, não haverá um 
texto base para manifestação dos internautas. Serão 
criados quatro eixos sobre exceções da neutralidade da 

rede, guarda de registros de conexões e de aplicações, 
privacidade e outros temas da lei que dependem de 
regulamentação. “As regras que serão adotadas precisam 
ser claras para garantir a segurança do usuário”, afi rmou 
o secretário de Assuntos Legislativos do Ministério da 
Justiça, Gabriel Sampaio.
http://fndc.org.br/clipping/justica-abre-consultas-sobre-

-regulamentacao-do-marco-civil-e-projeto-de-protecao-de-

-dados-940173/

Da página do MST 29 de janeiro de 2015 

Campanha pelo Plebiscito Oficial
covoca ato em Brasília

Ato no Congresso Nacional chama sociedade 
civil a se engajar na lutar pela Reforma Política

No próximo dia 04 de fevereiro, um ato em apoio ao 
Decreto Legislativo que propõe um Plebiscito Ofi cial 
com uma única pergunta: Você é favor de uma Assem-
bleia Nacional Constituinte Exclusiva e Soberana sobre 
o Sistema Político? A atividade será às 14h, no Auditório 
Nereu Ramos da Câmara dos Deputados, em Brasilia. 

A proposta de Decreto Legislativo foi assinada por 
181 parlamentares e foi entregue ao Congresso Nacional 
ainda no ano passado. De acordo com a Secretaria Ope-
rativa da Campanha do Plebiscito Constituinte, através 
de nota, “o povo é quem deve ter a palavra e decidir qual 
a reforma necessária para reverter as distorções na re-
presentação política em nosso país causadas pelo atual 
sistema político”.

http://www.mst.org.br/
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Aeronautas e aeroviários
conquistam reajuste de 7%

Protestos e paralisações nos aeroportos resultaram em negociação mediada pelo TST

CUT - 28/01/2015

Contra a barbeiragem na política
econômica e social

Metalúrgicos do ABC protestam contra MPs e regras para financiamento de caminhões. Sérgio 
Nobre faz analogia com mau motorista

Depois de quatro meses de longas negociações, 
protestos e paralisações nos aeroportos, chega ao fi m a 
Campanha Salarial dos aeronautas e aeroviários da base 
da Federação Nacional dos Trabalhadores em Aviação 
Civil da CUT (Fentac).

Os aeronautas e os aeroviários de Guarulhos, Rio de 
Janeiro, Recife, Porto Alegre, Campinas e dos 22 estados 
da base do Sindicato Nacional dos Aeroviários aprova-
ram em assembleias realizadas nesta terça-feira (27) a 
proposta de acordo mediada pelo TST entre a Fentac, 
os sindicatos e as empresas aéreas formulada na última 
sexta-feira (23) pelo vice-presidente do Tribunal Superior 

do Trabalho (TST), ministro Ives Gandra Filho, em audiên-
cia de conciliação. 

Os sindicatos dos aeroviários e aeronautas informa-
rão ao TST a vontade expressa dos trabalhadores em 
assembleias. A assinatura da Convenção Coletiva de 
Trabalho (CCT), 2014/2015, entre a Fentac, os sindicatos 
fi liados e o Sindicato Nacional das Empresas Aéreas 
(SNEA) será na quinta-feira (29), às 14h30, na sede da 
entidade patronal, em São Paulo.
http://cut.org.br/noticias/aeronautas-e-aeroviarios-conquis-

tam-reajuste-de-7-1b8a/

As medidas provisórias 664 e 665, que vão subtrair 
direitos trabalhistas, não foram as únicas atacadas na 
manhã desta quarta-feira, durante manifestação de me-
talúrgicos em São Bernardo, no ABC paulista.

Com maioria de trabalhadores e trabalhadoras da 
fábrica de caminhões, ônibus e motores Scania, o ato 
mirou também alterações que o governo Dilma impôs 
às regras do Finame, linha de fi nanciamento para aqui-
sição de veículos pesados e tratores, tornando-as mais 
restritivas.

Antes da mudança, anunciada no fi nal de dezembro, 
o BNDES, por intermédio do Finame, podia conceder 
fi nanciamento de até 90% do valor do bem. Agora, uma 

empresa considerada de grande porte poderá tomar 
empréstimo de apenas 50% do valor do caminhão, ôni-
bus ou trator. Empresas menores poderão fi nanciar 70%.

“Isso é uma medida que vai contra a geração de 
empregos e que nos coloca em alerta”, comentou o 
presidente do Sindicato dos Metalúrgicos do ABC, Rafael 
Marques. “O sistema fi nanceiro, do qual o ministro Levy 
(Joaquim Levy, da Fazenda) é egresso, é que está nos 
empurrando para essas medidas recessivas”, criticou, já 
sobre o caminhão de som.
http://cut.org.br/noticias/metalurgicos-do-abc-protestam-

-contra-mps-e-regras-para-financiamento-de-caminhoe-

-eb1d/
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Analistas preveem mais de 40 mil 
adolescentes mortos nos próximos anos

o comparar regiões do país, o índice aponta uma situação quase três vezes pior no Nordeste 
que no Sudeste, regiões que ocupam as duas pontas da taxa de homicídios

Opera Mundi 28/1/2015  

No 1º dia de governo, Syriza prioriza revisão da 
dívida e anula leis e privatizações da troika

Funcionários públicos demitidos serão recontratados e salário mínimo terá aumento; na política 
externa, Grécia criticou novas sanções da UE à Rússia

Cerca de três em cada mil adolescentes que tinham 
12 anos em 2012 correm o risco de serem assassinados 
antes de completar 19 anos. Os dados foram divulgados 
nesta quarta-feira pela Secretaria de Direitos Humanos 
da Presidência da República, em parceria com o Fundo 
das Nações Unidas para a Infância (Unicef), o Laboratório 
de Favelas e o Laboratório de Análises de Violência da 
Universidade do Estado do Rio de Janeiro.

As informações se referem a cidades com ao me-
nos 100 mil habitantes e apontam para mais de 42 mil 

homicídios de adolescentes de 12 a 18 anos entre 2013 e 
2019. A pesquisa analisou dados de 2012 para compor o 
Índice de Homicídios na Adolescência (IHA), que estimou 
3,32 mortes para cada mil habitantes nessa faixa etária. 
O indicador cresceu 17% em relação a 2011 e foi o maior 
registrado desde 2005.
http://correiodobrasil.com.br/noticias/brasil/analistas-

-preveem-mais-de-40-mil-adolescentes-mortos-nos-

-proximos-anos/749113/?utm_source=newsletter&utm_

medium=email&utm_campaign=b20150129

No primeiro dia de governo, o Syriza, partido de 
esquerda que venceu as eleições do último domingo na 
Grécia, começa a responder às expectativas e promessas 
feitas durante a campanha eleitoral. A prioridade anun-
ciada nesta quarta-feira (28/01) pela nova gestão foi a 
suspensão dos processos de privatização dos setores de 
energia, aviação e portos, além do o cancelamento de 
leis impostas pela troika em troca do resgate fi nanceiro 
ao país, como a demissão de funcionários públicos.

A marca do novo gabinete nomeado ontem pelo pre-

miê Alexis Tsipras é a forte relação dos ministros com o 
desenvolvimento de políticas para fortalecer a economia 
e as fi nanças do país. Alguns setores criticaram, no entan-
to, o fato de um partido de esquerda não ter nomeado 
nenhuma mulher entre os dez ministros.
http://operamundi.uol.com.br/conteudo/noticias/39316/

no+1+dia+de+governo+syriza+prioriza+revisao+d

a+divida+e+anula+leis+e+privatizacoes+da+troika.

shtml?utm_source=akna&utm_medium=email&utm_

campaign=Boletim_OM_280115#/0
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Efeito dominó da seca afetará toda a 
economia, começando pela alface

Mulher de auditor morto em Unaí diz que 
sente vergonha por ‘mendigar’ justiça

Viúva afirma que demora no desfecho do caso cria sensação de impunidade e que em Unaí 
aumentaram as ameaças a fiscais: ‘eles têm medo de ir para lá’. Ministério do Trabalho nega 

problemas. 

Em duas décadas, fiscais resgataram do 
trabalho escravo quase 50 mil pessoas

As operações de fiscalização para combater o trabalho escravo ou análogo à escravidão 
resgataram, em duas décadas, mais de 47 mil trabalhadores submetidos a condições 

degradantes e a jornadas exaustivas em propriedade rurais e em empresas localizadas nos 
centros urbanos.

A máxima no maior entreposto de abastecimento 
da América Latina diante da maior crise hídrica de que 
se recorda é se encomendar a Deus. Os produtores e 
vendedores na Ceagesp, na zona oeste de São Paulo, 
tentam superar as difi culdades típicas dos verões, mas a 
falta de água os empurra ao precipício: sem chuva, 60% 
dos produtores da região, dizem, desistiram de plantar 
suas safras e, para não comprometer os reservatórios, o 
Governo do Estado vai restringir a irrigação nas bacias 

do Alto Tietê e do Piracicaba, Capivari e Jundiaí (PCJ), o 
que pode afetar os cultivos responsáveis por 50% do 
abastecimento de hortifrútis do Estado, segundo cálcu-
los do jornal Valor.

A reportagem é de María Matín, publicada por El País, 
28-01-2015.
http://www.ihu.unisinos.br/noticias/539409-efeito-domino-

-da-seca-afetara-toda-a-economia-comecando-pela-alface

Há 11 anos à espera do julgamento dos responsáveis 
pelo assassinato do marido, o auditor fi scal do trabalho 
Nelson José da Silva, morto no episódio que fi cou co-
nhecido como a chacina de Unaí (MG), a secretária Helba 
Soares da Silva diz estar envergonhada e desanimada 
pela demora no desfecho do caso e por ter que “mendi-

gar” justiça.
A reportagem é de Ivan Richard e publicada por 

Agência Brasil, 28-01-2015.
http://www.ihu.unisinos.br/noticias/539408-mulher-de-

-auditor-morto-em-unai-diz-que-sente-vergonha-por-men-

digar-justica

De acordo com dados da Divisão de Fiscalização para 
Erradicação do Trabalho Escravo, obtidos pela Agência 
Brasil com exclusividade, desde 1995, quando o país 
reformulou seu sistema de combate ao trabalho escravo 
contemporâneo, foram realizadas 1.724 operações em 
3.995 propriedades e aplicadas multas indenizatórias 
cujo valor supera os R$ 92 milhões.

Em 1995, o Brasil reconheceu a existência e a gravida-

de do trabalho análogo à escravidão e implantou medi-
das estruturais de combate ao problemaPortal/MTe.

A reportagem é de Ivan Richard, publicada pela 
Agência Brasil, 28-01-2015.
http://www.ihu.unisinos.br/noticias/539391-em-duas-deca-

das-fiscais-resgataram-do-trabalho-escravo-quase-50-mil-

-pessoas
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OPERA MUNDI  28/01/2015

Cúpula da Celac discute redução de pobreza, 
índice estagnado na região há dois anos

OPERA MUNDI  28/01/2015 

Brics vão discutir em março criação
de agência de classificação de 

risco própria, diz diplomata brasileiro

Revista Forum 28/01/2015 

Saiba quem são as 80 pessoas que têm 
riqueza equivalente a 50% do planeta

Iniciativa, que complementa criação do Banco 
dos Brics, é contraponto a agências de rating 
ocidentais, cuja atuação sempre foi criticada 

pelo bloco
      O embaixador brasileiro na Rússia, José Vallim 

Antônio Guerreiro, disse que o grupo dos Brics (Brasil, 
Rússia, Índia, China e África do Sul) discutirá no mês de 
março a criação de uma agência de classifi cação de risco 
própria, para servir de alternativa às "três grandes do 
Ocidente" (Standard & Poor’s, Moody’s e Fitch), que domi-
nam o mercado de rating.

"Um grupo de contato sobre assuntos econômicos e 
comerciais está trabalhando em nível de especialização. 
A proposta de estabelecer uma agência de rating dentro 
dos Brics já existe há muito tempo", disse o embaixador 
brasileiro, em entrevista à agência de notícias russa RIA 
nesta quarta-feira (28/01).
http://operamundi.uol.com.br/conteudo/noticias/39328/

Brics+vao+discutir+em+marco+criacao+de+agencia+de

+classificacao+de+risco+propria+diz+diplomata+brasile

iro.shtml?utm_source=akna&utm_medium=email&utm_

campaign=Boletim_OM_290115E

Lista corresponde aos bilionários dos setores 
de tecnologia, varejo, finanças e extrativista; 

Brasil conta com dois representantes
 80 igual 3,6 bilhões: essa é a equivalência da rique-

za das pessoas mais ricas com os 50% mais pobres do 
mundo. O relatório publicado pela organização britânica 
Oxfam, que teve como base um estudo da Credit Suisse 

e a famosa lista anual da Forbes sobre bilionários, afi rma 
que, desde 2009, a riqueza dessas 80 pessoas pratica-
mente dobrou no período, enquanto a “riqueza” desses 
3,6 bilhões diminuiu. Apenas quatro anos atrás, precisa-
va-se de 388 bilionários mundiais para corresponder à 
renda da metade da população mais pobre.
http://www.revistaforum.com.br/blog/2015/01/conheca-80-

-pessoas-tao-ricas-quanto-50-planeta/

Reunido na Costa Rica, bloco cogita 
aproximação com China, que possui elevadas 
taxas de crescimento, para conseguir manter 

investimentos sociais em meio à crise 
econômica

      Presidente dos 33 países que integram a Celac (Co-
munidade dos Estados Latino-Americanos e Caribenhos) 
se reunirão de quarta (28/01) a quinta-feira (29/01) na 
Costa Rica na 3ª reunião de cúpula do bloco para deba-
ter, entre outros temas, a redução da pobreza. Considera-

do um dos maiores trunfos dos governos da região nas 
últimas décadas, o combate à miséria está estagnado 
desde 2012, de acordo com informe recente divulgado 
pela Cepal (Comissão Econômica para a América Latina 
e o Caribe).
http://operamundi.uol.com.br/conteudo/noti-

cias/39308/cupula+da+celac+discute+reducao+de+p

obreza+indice+estagnado+na+regiao+ha+dois+anos.

shtml?utm_source=akna&utm_medium=email&utm_

campaign=Boletim_OM_290115E


